

21

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Droht eine ZerFAESERung der Wählerschaft?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Bremer Senat die geplante Wahlrechtsänderung der Bundesinnenministerin Faeser, welche die Gewährung des Wahlrechts auf kommunaler Ebene auch für Nicht-EU-Bürger vorsieht, die länger als sechs Jahre in Deutschland leben?

Wie viele potenziell wahlberechtigte Personen würde eine derartige Wahlrechtsänderung für das Land Bremen und die beiden Stadtgemeinden jeweils zusätzlich in etwa bedeuten (Stand: 1. September 2023)?

Inwiefern erkennt der Senat in derartigen Bestrebungen grundsätzlich die Gefahr, dass das Wahlrecht in dieser wichtigen Frage in einzelnen EU-Staaten unterschiedlich gehandhabt wird und das Wahlrecht somit innerhalb der Gemeinschaft zunehmend zerfasert?

Dr. Wiebke Winter, Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU